

## Pressemitteilung

07.06.2016

### **Wien kommt auf den Geschmack: Südtiroler Weine bei VieVinum**

*Am vergangenen Wochenende hatte der Südtiroler Wein seinen großen Auftritt in der Wiener Hofburg. Dort ging von Samstag, 4. Juni bis Montag, 6. Juni die bedeutendste österreichische Weinveranstaltung über die Bühne. Beim zehnten internationalen Weinfestival VieVinum trafen 550 Aussteller auf etwa 15.000 Besucher – Händler und Gastronomen waren genauso vertreten wie Medienvertreter und Weinliebhaber.*

Unter den Ausstellern waren zehn Südtiroler Weinproduzenten, die insgesamt 47 Weine im Gepäck hatten. Bei Verkostungen an den Ständen und bei Rahmenveranstaltungen konnten neue Kontakte geknüpft und bestehende gepflegt werden. „Die VieVinum bietet dazu beste Gelegenheiten, handelt es sich bei der alle zwei Jahre stattfindenden Veranstaltung doch um eine der wichtigsten Weinmessen Mitteleuropas. Zu den Ausstellern zählen Winzer und Kellereien, Importeure und Distributoren aus Österreich und darüber hinaus“ so Werner Waldboth, Marketingleiter des Konsortiums Südtirol Wein.

Zum Rahmenprogramm gehören zwei Veranstaltungen mit Südtiroler Beteiligung: Am ersten Messestag hielt das Weinmagazin „Falstaff“ im Wintergarten der Hofburg ein Seminar ab. Chefredakteur Peter Moser und Italienspezialist Othmar Kiem stellten insgesamt 14 kräftige Rotweine aus Österreich und Südtirol vor. Mit dabei waren Weine der Kellereien Kurtatsch, Schreckbichl, St. Michael Eppan und Erste+Neue sowie der Weingüter Kornell, Manincor und Baron Di Pauli.

Auch die Weinakademie Österreich machte die Besucher speziell mit Südtiroler Produkten bekannt. Nach den Tagen zum Thema Swiss Wein und Tokaj widmete sich der Infotisch der Weinschule am Montag Südtirol. An diesem Tag präsentieren zwei Mitarbeiter der Weinakademie auf der Feststiege der Hofburg Weine der Kellereien Kurtatsch und St. Michael Eppan, der Weingüter Manincor, Garliden und Peter Sölva.

Eine Südtiroler Messepremiere gab es auch: Zum ersten Mal waren heuer die Vinum Hotels in Wien mit dabei. Die 29 Hotels nutzen die Gelegenheit, um auf die Verkostungen, Seminare und Führungen in ihrem Angebot aufmerksam zu machen und sich so als einzigartige Urlaubsdestination für Weinfreunde zu empfehlen.

**Pressekontakt:** Antonia Contato, T. 0471 094105, [antonia.contato@idm-suedtirol.com](mailto:antonia.contato@idm-suedtirol.com)